



新年会・百人一首大会



1月11日（金）の6限目に、クラス対抗百人一首大会を開催しました。わずかな時間でしたが、どの生徒も笑顔でにぎやかに取り組んでいました。中には、80枚もの札を獲得する強者もいて先生方も感心しました。

最後に生徒を代表して、三役会の森 滉士郎さんと數馬 すずかさんから、「仲間と共に楽しむことの素晴らしさ」「日本の文化に触れる素晴らしさ」と、あいさつをしてもらいました。これからの生活につながる素敵なあいさつでした。1年生としての生活もわずかです。立派な2年生になるために日々努力をしてほしいと願っています。

《優勝 3組、準優勝 4組》おめでとう！



《白雲より》

百人一首大会がとても楽しかったです。他のクラスの人とも仲良く楽しめたと、日本の古典に触れることができたので良かったです。・・・と言いたところですが、あまり暗記できていなかったのも、ただのカルタになっていたし、上の句は知っていても、下の句がなかなか出てこないことがあったので、来年は頑張りたいです。
(12H 安藤 慎)

3学期が始まりました。今日は実力テストがありました。意外と書ける問題が多くて、苦手な数学も今まで以上に頭を使って頑張りました。テスト勉強中に克服できた問題がテストに出てきて、楽に解けたことが嬉しかったです。やっぱり勉強は苦手だけど、できなかった所ができるようになったときは楽しいなと思いました。
(14H 寺内 百花)

今日は実力テストがありました。冬休みの成果がどれくらいなのか、結果を見てみたいと思います。また、明日は漢字テストがあります。実力テスト後すぐのテストですが、合格できるように頑張りたいです。部活動はオフなのでしっかりと勉強したいと思います。
(12H 星場 琉成)

明日は、漢字テストです。3学期になってからテスト続きです。けど、練習をしてきたので自分は大丈夫だと思います。しっかりと120点をねらっていきます。
(12H 松原 光佑)

今日は、冬休み明けの実力テストがありました。いつものテストより難しかったけど、全体的に良くできたかなと思います。冬休み中も頑張っていて勉強してきたので、授業も集中したいです。(12H 長田 陽真)



今日から3学期が始まって、私は白雲をきれいな文字で書くことが目標です。また、次の日の予定も内容までしっかりきれいに書いて、毎日続けることが大切なので、当たり前になるようにしたいです。

(11H 玉田 純麗)

今日は久しぶりの授業で、あまり良くない集中力でした。だから、僕は集中することを当たり前にして、いつでも良い姿勢で授業を受けられるようになりたいです。

(12H 濱田 直希)

今日、道徳があって、自分のことをしっかり見直すことができたので良かったです。また、これからの自分につなげていきたいことが見つかったので良かったです。

(12H 荒木 規匡)

さんたん

惨憺たる結果でした・・・

1月10日(木)の漢字テストは、実力テストの翌日でした。それでも、さすが上級生の2、3年生はクラスの半数が100点満点、9割以上の生徒が合格していました。

ところが、1年生の結果は大変残念なものでした。満点が各クラス2～4名、不合格者が各クラス10名前後と、過去最悪の結果となりました。上級生との違いはどこにあるのでしょうか？

職員は、授業はもちろんのこと、朝の玄関、給食、昼休み、清掃、部活動など様々な場面で生徒達を見ています。そこで感じることは、2、3年生は、緊張感があり、やるべき事をやり遂げている生徒の割合が多いのです。

現状の1年生の課題は、「凡事徹底」当たり前のことを徹底的にやり遂げ、しかも継続することです。しっかりと生活リズムを取り戻してほしいものです。

インフルエンザが流行っています

宇ノ気中学校にもインフルエンザによる欠席者が出ています。特に1年生は発熱等も含めて20人前後が欠席しています。そこで、生徒には次のことを徹底するよう呼びかけています。ご家庭においても留意をお願いいたします。

- ・マスク、うがい、手洗いをこまめにする
- ・換気をする
- ・食事、睡眠をしっかりとる
- ・登下校時は防寒着を着用すること
- ・女子は、タイツ(黒)を積極的に着用すること
- ・不要な外出は避けて、特に人混みの多い所へは出入りしないこと



3年生は、2週間後に私立高校入試を控えています。幸いにも欠席者はほとんどない状況です。しかし、油断はできません。1年生も同じ空間で生活する以上、体調管理をしっかりしなくてはなりません。体調が怪しいなと感じたら、早めの受診と休養をしっかりとってほしいと思います。

本日、実力テスト成績表を配付しました。ご確認ください。